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【校訓】融 愛 善 について
｢融｣・・・伝統的な良さを融合させ、新たな伝統を創っていくことを願い 「融」
｢愛」・・・それぞれを支えてきた郷土を愛するとともに、生徒自身（人）を愛する心を育むことを願い「愛」
｢善」・・・人として、善き心を育み、善き行いを実践していくたくましい意志をもって生きることを願い「善」

歯と口の健康集会
６月４日の朝活動で、「歯と口

の健康集会」を Google Chromeの
meetを使って行いました。
保健委員会のメンバーがパワー

ポイント資料を使って、歯と口

の健康についての説明や生徒へ

の啓発をおこないました。

以下の問題は、この集会で出された問題です。

何問正解できますか？（正解はお子さんにご確認ください）

第１問 むし歯やむし歯になりそうな歯や歯肉炎などなく満点の

花丸の人は全校で何人いるでしょうか？

①２００人 ②９９人 ③１３２人

第２問 むし歯になりかけの歯（CO）を持つ人は全校で何人いる

でしょうか？

①３５人 ②９６人 ③１４人

第３問 COやGOの人が学年が進むにつれ増えています。

それはなぜでしょうか

① 歯みがきをしないから《または適当に磨く》

② 間食が増えるから

③ 定期検診を受けないから

④ 親がうるさく言わないから

⑤ 夜更かしが増えるから

第4問 口臭が強くなるのはいつですか

①おなかが満腹の時 ②楽しいことがあった時 ③起床直後

第5問 舌苔（ぜったい）は口臭の原因の6割を占めている？

①はい ②いいえ

また、歯科検診時に「ぴかっきらりんの歯」の持ち主であ

ると認められた１２名、歯と口に関するポスターや標語の代

表作品についても併せて紹介されました。

薬物乱用防止教室：３年生
６月１６日、３年生を対象に薬物乱用防止教室を開催しました。

群馬県警少年サポートセンターから講師を招き、薬物乱用の危険性についてＤＶＤやロールプレイ、

ゲームをとおして学びました。また、アルコール体質判定テスト（パッチテスト）も行いました。

【生徒の感想から】

・薬物の危険性を改めて知ることができた。

・薬物を使うとどんな影響がでるのか、詳しいことがわかった。

・もし薬物に誘われたらしっかりと断りたい。

・自分の知らなかった情報（危険性）を知ることができた。

・薬物を使用してしまったら、自分の大切な人生をこわしてしまうので、

そうならないようしたい。 など

歯みがきは健康を守る第一歩

○歯垢を落とすことを意識した歯磨き。
特に夜の歯磨きは念入りにする。
○食べたら必ずしっかり磨く。
○歯みがきをした後は何も食べない！
○食べ物をよく噛む。甘い飲み物を飲ま
ない。
○しっかり睡眠をとるなど規則正しい生
活をする。
○定期的に歯医者さんに行く。

今年度の「よい歯のクラス」３年１組の歯磨きの様子



１年生交流学習 ６月１５日
スローガン：『大人になってもわすれない最高の思い出～新しい友達との支え合える絆～』
新型コロナの影響で延期していた１年生の交流学習。６月１５日に北毛青少年自然の家にて日帰り

で実施しました。班別のウオークラリーや木工クラフト、レクリエーション等をおこなう中で、自分

や友達の新しい一面が発見するとともに、仲間との交流をとおして思いやりや協力することの大切さ

を学んできました。また、感染対策をしながら、自分たちで計画を立て実行することの楽しさも実感

できたようです。１年生保護者の皆様には事前の準備や早朝からのお弁当つくり等たいへんお世話に

なりありがとうございました。

入所式 各クラス毎に記念写真 ウオークラリーに出発！

さわやかな緑の中を班の仲間と協力して 輪投げに挑戦 うまくできるかな？ 見晴らし台からの景色 最高！

お弁当おいしかったです 木工クラフトうまくできるかな？ 自分の思いを込めた作品を作りました

学校評議員会
６月１７日（木）に第１回の学校評議員会を開催しました。当日は授

業参観、学校経営の説明等を行いました。令和３年度の学校評議員のみ
なさんは以下の５名となります。
学校評議員さんは、学校運営について地域住民・保護者・有識者等か

ら広く意見を聞き、学校と地域が連携することにより、開かれた学校づ
くり・魅力ある学校づくりを推進するために活動していただきます。地
域を代表するそれぞれ立場から、１年間よろしくお願いいたします。

古瀬 公江様：学識経験者 （東地区） 、 伊能 隆則様：学識経験者（太田地区）
新井 明実様：学識経験者 （原町地区） 、 小泉猪代治様：民生委員 （岩島地区）
上原 政則様：前ＰＴＡ会長（原町地区）


